

Apuesta por la transición energética

Noucor instala 4.000 paneles solares en sus instalaciones de Palau-solità i Plegamans para reducir su huella de carbono

- **La compañía, nacida del interés del fondo de inversión MCH por el negocio farmacéutico B2B a nivel global, apuesta por la transición energética en su planta y oficinas de Palau-solità i Plegamans, en Barcelona**
- **La instalación de las placas solares permitirá recortar en un 30% la compra de energía, así como reducir en más de 470 toneladas las emisiones de CO2**
- **Noucor ha inaugurado este martes su espacio de energía fotovoltaica en un acto presidido por el CEO de la compañía, David Perdigó, y el concejal de Economía, Servicios Municipales, Innovación y Eficiencia Energética de Palau-Solità i Plegamans, Sergi Plaza.**

Barcelona, 28 de junio de 2022. - **Noucor**, compañía farmacéutica orientada al negocio B2B e impulsada por **MCH Private Equity**, ha comenzado a funcionar con energía solar en sus instalaciones de **Palau-solità i Plegamans** (Barcelona), donde ha instalado **4.000 placas solares** que proveerán al espacio de una energía de autoconsumo de 2.482 MWh y le permitirán **reducir su huella de carbono** (471 toneladas menos de CO2 al año).

La instalación de estos paneles solares en 8.738 m2 también supondrá la **reducción en un 30% del consumo de energía externa**. Asimismo, las placas, que ya funcionan con normalidad y han supuesto una inversión de **1,5 millones de euros**, permitirán recortar en un 22% la factura de la luz en las oficinas y la planta de la compañía en Palau-Solità i Plegamans.

El CEO de Noucor, **David Perdigó**, ha inaugurado este martes el nuevo espacio de energía fotovoltaica junto al director de Operaciones de la compañía, **Jordi Ravanals**; la directora de Sostenibilidad y EHS, **Isabel Vallès**; y el concejal de Economía, Servicios Municipales, Innovación y Eficiencia Energética del Ayuntamiento de Palau-solità i Plegamans, **Sergi Plaza**.

Durante el acto, Perdigó ha puesto en valor la **apuesta de Noucor por la transición energética**, que “se ha convertido en la clave para controlar el cambio climático”. En esta línea, ha subrayado la importancia de la energía solar en la consecución de este objetivo “por ser la más accesible a todo tipo de consumidores”.

Jordi Ravanals, director de Operaciones de Noucor, ha explicado que Cataluña es “una zona ideal para la explotación de la energía solar”, ya que cuenta con un promedio de **2.700 horas de sol al año** –oscila entre 5 horas de sol en diciembre y hasta 11,7 horas en julio. En esta línea, Isabel Vallès ha indicado que esta es una de las iniciativas que Noucor está llevando adelante en su clara apuesta por la sostenibilidad, la preservación de los recursos naturales y la economía circular.

NOUCOR

Together for Health

Acerca de Noucor

Noucor, con sede en Barcelona, es una compañía farmacéutica española cuyo negocio está centrado en I+D, licencia, fabricación y suministro de productos farmacéuticos y que cuenta con un amplio conocimiento y experiencia en ofrecer productos y soluciones de calidad en el ecosistema de la salud.

Con presencia internacional en más de 100 países y con tres plantas productivas (una planta de química fina, una planta farmacéutica y una planta para complementos alimenticios), Noucor es un *partner* de referencia a nivel global para el desarrollo de productos farmacéuticos de valor añadido.

De entre los hitos de negocio más destacados logrados por Noucor, cabe mencionar la entrada de su producto estrella, el antihistamínico Rupatadina, en mercados clave como Japón, Corea del Sur o Canadá, y el crecimiento del negocio de genéricos en Europa, así como su expansión en mercados fuera de este territorio (Canadá y Rusia, principalmente).

La compañía cuenta con casi 450 empleados y una previsión de cifra de negocio a cierre de 2022 de 100 millones de euros.

www.noucor.com

Contacto de prensa:

Tinkle Consultants

Yasmín Afonzo

yafonzo@tinkle.es

+34 93 545 12 34

+34 662 31 09 53

Noucor Healthcare, S. A

Maribel Sanjurjo

Head of Communications

Maribel.sanjurjo@noucor.com

+34: 93 737 66 90 – ext. 2489